



CP-71-2024
Viernes 30 de agosto, 2024

Se refuerzan acciones para combatir contrabando: PCF DECOMISA MÁS DE 48 MIL UNIDADES DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS

La Policía de Control Fiscal (PCF), del Ministerio de Hacienda, detuvo esta semana, una unidad de transporte que contenía aproximadamente dos mil cajas con más de 48 mil unidades de cervezas provenientes de la zona sur, a un sujeto de apellidos Quesada Cruz, por no contar con documentación de respaldo.

El operativo es el resultado de una acción conjunta con el Ministerio de Seguridad Pública, para atacar el comercio ilícito en el país.

“Esta acción forma parte de los esfuerzos coordinados que realizamos los cuerpos policiales para luchar contra el contrabando y el comercio ilícito, con la finalidad de resguardar los intereses fiscales de la población costarricense. En lo que va del año hemos decomisado más de 735 mil unidades de licor variado en distintas partes del país, un 29% más con respecto al mismo periodo del año anterior, informó Melissa Rodríguez, subdirectora de la PCF.

El Ministerio de Hacienda tiene a disposición en su página web www.hacienda.go.cr, el aplicativo “Denuncie Ya”, para denunciar cualquier actuación irregular como la indicada. También, la PCF cuenta con el número telefónico 2539-6800.